



ゆずりはの森から

第155号
2016年3月3日発行

第11回卒業式を迎えて

学校現場はなかなか変わらないものがあります。毎日学校に通うのは地獄のようになります。苦しかったと言ふ生徒もいます。「早く学校辞めて出て行けよ」と言われた生徒もいます。「学校を出るとき、担任が泣いてくれた。自分に力がなかったと言つてくれた。本当は担任は良い先生だったと思った」と様々な思いを持って子供達はゆずりは学園にきました。

学校は「学園」であつてほしいと思いません。子ども達を支える子ども達のための学園であつてほしいと思います。

「フリースクールを設立して16年になります。当時法律用語になつていないので、ど



高校になつて初めての新年、同級生にゆずりは学園のパパ・ママに心から感謝しています。

学校学びの場の最も大切なものを見て感じて考えさせられました。子供達それぞれに苦しみ悩み行き着いた場所だと思います。子供は行き着いた場所に違和感を持ち続けていました。親子で苦しかったのを他の学校で果たして見守つてくれただろうかと改めて思った時ママ・パパの存在がとても大きく私たちの心の支えになりました。親子関係がぎくしゃくして困ったりしながらも乗り越え一日一日を大切に今は生活できる様に変化してきました。己の人格すべてを否定された事がきっかけだったたと思うと本当に良くない今まで自分で這い上がろうと頑張ってきたなど改めて感じました。

何年掛かつても子供には幸福になつて欲しいと思うばかりです。時間は掛かりましたが、一歩一歩前進又一歩後退だけど、芯は強い子だと思うので子供を信じていいと思っています。優しく人を思う気持ちも人一倍ある子供です。もう卒業式という日を迎えると思うと寂しくもあり複雑な気持ちです。

最近では娘に笑顔が出る様になりました。心に少しだけが出来てることかもしません。ママに子供が頼る時があるかもしれません。その時はママ・パパさん、力を貸して下さい。お願いします。

今まで大変お世話になり、ありがとうございました。

(M・M 母)

私の子供は中学一年生の一学期から不登校になつてしまい、公立の学校というのも、先生といふものにも期待をしたり何かを得るという経験が出来るというところから遠く離れてしましました。思い出しますが、それでも子供を信じていい近所の方からゆずりはの「親の会」に誘われて行きました。今から七年程前になりますが、それ以来子供も私も何とか生きて来られるのは、やはり、ゆずりは学園とは学園」といふ選択をすることが迷ひはありませんでした。

息子についてもWelcomeな学校といふ場所を与えて下さってありがとうございます。私が初めてパパさんとお話をしたのは、子供が小学校一年生の時でした。確かにフリースクールについて聞く合わせのお電話をしたと思います。それから4・5年後この近所の方からゆずりはの「親の会」に誘われて行きました。今から七年程前になりますが、それ以来子供も私も何とか生きて来られるのは、やはり、ゆずりは学園との、子供達を想う気持ちからの行動力には頭が下がる思いです。親子ともに成長しているものの、思うようにはいきませんが、あきらめないで一生学びだと思い過ごしていきたいと思います。これもゆずりは学園のお蔭で前向きに生きられます。

ありがとうございました。

(H・R 母)

に行つても「フリースクールって何ですか?」と聞かれたものでした。北海道余市高校を訪問し、職員室で金髪茶髪の生徒が群がるのを見て、愛知県にこんな楽しい学校を作ろうとして出来たのがゆずりは学園です。今その北海道余市高校を卒業したヤンキー先生が文部科学大臣になっています。フリースクールをもっと大切に子ども達の居場所にしようと活動を始めています。16年前、2人から始まった学園も117名が通う学園になりました。今年35名が卒業を迎えます。進学や就職など社会に出て行きます。ゆずりは学園で過ごした日々が彼らの人生に意義深いものがあれば嬉しいです。卒業おめでとうございます。

本当にありがとうございました。(W・R 母)

高校を辞めると聞かされたあの日…もう二年も経つのですね。決断力は早くあります。でも忘れません。子供とは離れて暮らす事になり、毎日寝ても覚めても心配な日々書いた返事は「楽しいよ」と書いてあったのを思い出し娘は中学の先生から受験を薦められその通りにしていたら楽しかったのかと思いました。

ゆずりは学園で周りの田を気にせずやりたい事を成長させて頂き、卒業は皆と変わらずできる学園で良かったと思いますし、学園を出た子の方が社会で良い子達になるんじゃないかと思います。

ゆずりは学園によかつたです。ありがとうございました。

卒業という節目は迎えましたが、今後共に宜しくお願ひ致します。

(W・T 母)

先生に恵まれず、また反対にも恵まれず、ゆずりは学園に姉妹でお世話になりました。子供も親も心を痛めて救いの手を差し伸べてくれたのが「ゆずりは学園」でした。辛い毎日から抜け出して自分で切り開ける勇気が持て、新しい人生へと旅立つてくださいました。

優しく見守つて温かく支えて下さったことで、今があると思っています。スタッフの皆様にも感謝しています。ありがとうございました。一人でも多くの子供達が涙を流して来られたからです。お世話になりました。これからはお世話になつた方々へ少しでも恩返しができるような人間へ成長していくほしと願っています。

(H・R 母)

この一年わざわざ本当にお世話になりました。いつも親身になって子供や私の話を聞いてくれ、相談に乗りて頂き、本当に嬉しかったです。子供が今こうして卒業できるのもパパさん・ママさんが支え、指導してもらったおかげだと思います。これからもまだ未熟な親子なので会つた時は話を聞いてくれたら嬉しいです。パパさん・ママさんもお体に気を付けて、いつまでも子供達の笑顔が絶えない場所を守つて頂ける事を心から願つてます。本当にありがとうございました。

(K・K 母)



NPO法人
ゆずりは学園

小学生

中学生

高校生

大学生

社会人

生徒の保護者からの手紙



月田が経つのも早いもので、中一の時の友達の死から始まり、中二になつてからのいじめに耐えられず、ゆずりは学園にお世話になるようになつて子供の人生は救われ楽しく過ごす事ができたと思っています。

(M・M 母)

月田が経つのも早いもので、中一の時の友達の死から始まり、中二になつてからのいじめに耐えられず、ゆずりは学園にお世話になるようになつて子供の人生は救われ楽しく過ごす事ができたと思っています。

(M・M 母)

自閉症・アスペルガー等の「発達障害」の子を持つ親の会
ゆずりはの会 (170回)
○日時／4月8日(金) PM1:30~3:00
○場所／ゆずりは学園
(毎月第2金曜日 5/13・6/10・7/8)

ゆずりは学園事務局
〒441-3421 田原市田原町池の原15-3
TEL:0531(22)3515 FAX:0531(22)7761
e-mail:kutsuna_ike@yahoo.co.jp
<http://www.yuzuriha-gakuen.com>
<http://ameblo.jp/yuzurihaschool/>
<http://ameblo.jp/kutsuna-diary/>

お知らせ

お問い合わせ・連絡先